
例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは欠席した当日の前後14日以内　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します
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ジョンF・ジャーム

人類に奉仕する
ロータリー

2016-2017年度国際ロータリー・テーマ

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル4F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

http://www.obihirominami-rc.com
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　平均出席率 81､7％

■帯広5RCクラブ出席率 　4月
帯　広ＲＣ

帯広北ＲＣ

帯広南ＲＣ

76.5％

74.0％

89.2％

帯広東ＲＣ

帯広西ＲＣ

82.1％

79.6％

6月19日 　96,000円　　累計 　955,000円

4月平均出席率　89.2％

第1188回例会

 

Weekly  Report

会長
方針 ロータリーの今を楽しみ・積極的に参加しよう

2017.6.19

Weekly  Report

ホームページが新しくなりました

2017年6月

ロータリー親睦
活動月間

■会長挨拶　　　　　   　　　　　　　　　　小川芳勝　会長

■ニコニコ献金

　いよいよ最後の挨拶となりましたが、後ほど改めて会長退任
挨拶あるそうなので、ここでは簡単な挨拶とさせていただきま
す。
昨日足寄 RC のラワンブキ即売と焼肉親睦会に出村・阿部次年
度会長幹事と小田エレクト・水戸部幹事 5名で参加交流してき
ました。交流の数重ねるたびに良好なジョイントクラブとなっ
て来ていると思います。
又、16 日の金曜日にロータアクトの歓送迎会谷藤委員長他出
村エレクト・高木次年度委員長 4名で参加し総評のおつとめし
て参りました。概ね最後のおつとめかなと思いなんとかクリア
していますが、何かやり残したことあれば出村年度に託します、
チョト心配ですが。
その心配な出村さんなのですが私、ロータリー歴と同じ 20 年
のお付き合いです。見た目よりずーつと誠実感があり又、実行
力も抜群です、私と同じような浦幌の田舎から出てきて、大変
な努力人で今や皆さんもご存じの通り立派な会社に築き上げて
ます。皆さんご安心ください、出村さんにはとても仲の良いお
仲間沢山います、南クラブを益々良いクラブに導いてくれます
期待して下さい。

■プログラム　　　　　　　　　　「退任挨拶」
加藤　伸　国際奉仕委員長
　一年間皆様のご協力でつつがなく終了すること
ができありがとうございました。野遊会の時ネパ
ールの方 9名、ベトナム 7名参加して頂きました
彼等は非常にいい体験が出来たのではないかと思
います。研修生の制度について説明させていただ
きました。人材不足を補う意味でも研修制度が定
着するのではないかと思います。今年一年間この
ような事業に参加ができたこと感謝しています。
ありがとうございました。

後原昌一　会計　
　今年度会計を務めさせていただきました。副会
計と会計 2年間この仕事をやらせていただきまし
てロータリーのお金の動きを勉強させていただき
ました。皆さんからの会費を各委員会で無駄なく
使って頂き特別会計、ニコニコ献金も繰り越す事
が出来ました。来週もニコニコ献金の機会があり
ますのでよろしくお願いします。

三浦静子　副会長
　小川会長の下、副会長として一年間大変お世話
になりました。会長不在の時に点鐘も鳴らせて頂
きました。うまくいかなかった記憶があります。
年度初めの計画として退会者をいかに出さないか
長期欠席の方に声かけをする、例会にお誘いする
などし、今年度はあまり退会者がいなくてよかっ
たと思います。小川丸も沈没することなくあと一
週間で港に着きます。ありがとうございました。

水戸部公平　幹事
　2年半前に幹事をと話があり引き受けてから活
動計画書を見てみましたら親睦から幹事になった
方がいなくてロータリーにはノーがないと言われ
ていますので引き受けました。1 年間佐々木幹事
の横で幹事ぶりを勉強させていただきました。足
寄クラブとの交流、岐阜南クラブの 60 周年記念
参加し歴史の重みを感じました。会員の皆さんに
大変お世話になりました有難うございました。

小川芳勝　会長
　改めて会員の皆様一年間ありがとうございまし
た。積極的にロータリーに参加しようと一年前会
長方針をたて、四つの計画立てさせていただきま
した。1つは会員増強と維持ですが、増強は目標
達成できたのですが維持は 3名もの退会が出てし
まい残念でもあり申し訳ないと思っています。
二つ目の障害者水泳支援と三つ目の足寄 RC との
親睦交流そして四つ目の岐阜南 RC60 周年記念例
会参加は皆さんの応援で計画目標達成できたのか
なと思っています。
特に岐阜に行ってもらった 12 名の会員の皆さん
には感謝です。これが私会長としての最後の退任
挨拶です各役員・理事・委員長様に御礼述べたい
と思います。

■会務報告  　　　  　　　　　水戸部公平　幹事

　　　　　　　　　

　

（１）帯広南ＲＣ、年度末最終夜間例会の開催ご案内
　　　日　時　6月26日（月）午後6時30分
　　　場　所　北海道ホテル
　　※クラブネクタイ・スカーフ着用

　　　　　　　　

　　　　　　　　　　坪坂　透会員
　小川　芳勝会員：会長として一年
間大変ありがとうございました。会
員の皆さんに感謝いっぱいです。

　出村　行敬会員：会長エレクトとして一年間皆
様と小川会長様に大変お世話になり有難うござい
ました。来月から更にお世話になりますのでよろ
しくお願いします。
　
　三浦　静子会員：副会長をさせて頂きました三
浦でございます。皆様にお世話になりながら何か
と一年間終わりそうです。ありがとうございました。

　上川　正司会員：今年一年間ありがとうござい
ました。
　
　後原　昌一会員：一年間休む事も許されず務め
させていただきました。幸せでした！

　小笠原達也会員：社会奉仕委員長として一年会
員の皆様にお世話になりました。次年度松田委員
長も宜しくお願いいたします。

　加藤　　伸会員：一年間国際奉仕でお世話にな
りました。ありがとうございます。

　伊藤　儀三会員：小川会長一年間おつかれ様で
した。

　佐々木信弘会員：昨年の私どもの骨折事件には
皆様に御心配かけました。3ヶ月の入院生活中には
多くの方見舞いを頂きほんとうにありがとうござ
います。現在再入院という話がありましたが徐々
に骨が再生しているとの事で普段通りの生活をし
て養生する事となりました。これからのロータリー
には出席させて頂きます。

　鈴木　恵子会員：小川年度おつかれ様でした。

　佐伯　大輔会員：今年親睦活動委員会でお世話
になりました。来年も同じく親睦活動委員会で頑
張ります。

　小田桐　秀敏会員：親睦活動委員会で2年間お
世話になりました。次年度はプログラム委員会で
ガンバリます。

　川西　　悟会員：一年間お世話になりました。
またよろしくお願いします。


